

Nueva Ofensiva Política de Reagan Acerca de C.A.

WASHINGTON, julio 18 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan, quiere dar nuevos bríos a su controvertida política centroamericana

en los próximos días, y buscar nuevamente caminos que lleven a que el Congreso autorice más apoyo a los rebeldes nicaragüenses.

La Casa Blanca prepara en este sentido una campaña política, militar y diplomática, cuyo objetivo no es otro que el de presionar a Nicaragua para que cese de apoyar a la guerrilla salvadoreña, y tranquilizar a los países centroamericanos de que Estados Unidos mantendrá sus compromisos en la región.

Según las fuentes mencionadas por el "Times", el Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, es esperado en Washington la próxima semana, a su regreso de su gira europea, y posiblemente intente persuadir al Congreso para que vote en favor de más fondos para los "contras".

Según fuentes oficiales citadas hoy por "The New York Times", la Casa Blanca mantendrá contactos con la Organización de Estados Americanos (OEA) para recabar el apoyo de los países más recalcitrantes a su política, y volverá a presionar al Con-

greso para que autorice el envío de fondos a los "contras" nicaragüenses.

El Senado decidió el mes pasado unirse a la Cámara de Representantes en el rechazo de conceder un suplemento de 21 millones de dólares a los "contras". Sin embargo, la Casa

Blanca no parece todavía dispuesta a ceder respecto a esa petición, que la considera de gran importancia para disuadir a las autoridades de Managua de que sigan permitiendo el flujo de armas a la guerrilla salvadoreña.



E. U. ACUSA A NICARAGUA. Washington, julio 18 (AP).— El embajador de E. U. ante la OEA, William Middendorf (Der.), acusó duramente al régimen sandinista de faltar a las promesas hechas en 1979 a ese organismo. El embajador nicaragüense, Edgardo Parrales (Izq.), provocó una confrontación verbal con sus respuestas.

G. Bretaña y Argentina Inician Negociaciones

LONDRES, julio 18 (EFE).— Gran Bretaña no está dispuesta a discutir la soberanía de las islas Malvinas durante las conversaciones que mantenga esta noche con Argentina en Berna, capital de Suiza.

Según pudo confirmarse "EFE" de fuentes bien informadas, los negociadores británicos no piensan

incluir este tema en su primer contacto con la diplomacia argentina desde la guerra del Atlántico Sur, en el verano de 1982.

La delegación británica, compuesta de cinco funcionarios del Ministerio de Exteriores, entre ellos el embajador en Berna,

—Favor pase a la página 42.



NEGOCIACION. Buenos Aires, Argentina, julio 18 (AP).— El canciller argentino, Dante Caputo, anuncia la realización de negociaciones entre su país y Gran Bretaña por las islas Malvinas.

Asesino Previsor

A M B A T O, (Ecuador), 18 julio (EFE).— Cuando C. Toapanta llegó a casa y sorprendió a su mujer en buena compañía, procedió como lo hacen tantos maridos: agarró una estaca y se le dio golpes.

Pero, con cierto cuidado, para matar sólo al amante de la infiel esposa.

Porque a su mujer estaba dispuesto a perdonarle la vida.

No fue, por cierto, un acto de magnanimidad por parte de Toapanta, quien llegó

—Favor pase a la página 42.

Guatemala no Realizará Devaluación del Quetzal

GUATEMALA, 18 julio (ACAN-EFE).— El gobierno militar anunció hoy que no devaluará la moneda ni aprobará más impuestos o incrementará los existentes, a pesar de las "presiones" internas para lograr un préstamo del "FMI" por 60 millones de dólares.

El Ministerio de Finanzas afirmó hoy en un comunicado que "no existe ningún proyecto para elevar el monto del impuesto

al valor agregado "IVA".

Esa afirmación se produce un día después de que fuentes próximas al Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), revelaron lo contrario.

Las fuentes explicaron que el "CACIF", que agrupó a todo el sector productivo del país, elabora actualmente un proyecto so-

—Favor pase a la página 30.

Los Soviéticos Prueban Buque Aerodeslizador

LONDRES, julio 18 (AP).— Los soviéticos pondrán a prueba un buque de guerra que planea sobre el agua a altas velocidades equipado con cohetes de largo alcance capaces de destruir otras embarcaciones, dice la revista "Jane" especializada en armamentos.

El experimento es parte del esfuerzo soviético por ampliar su fuerza de asalto anfibia, dice el semanario.

La embarcación, que

tiene la capacidad de levantarse sobre el agua a alturas de hasta 15 metros, es propulsada por turbinas jet y está provista de aletas de hasta 30 metros de extensión. Alcanza velocidades de hasta 300 nudos y se le conoce como "el monstruo del Mar Caspio", dice Jane. Su alcance sin reabastecerse de combustible es de 250 millas. Tiene unos 60 metros de eslora y podría ser armada

—Favor pase a la página 42.

Inician la Conferencia Cumbre Area del Caribe

COLUMBIA, Estados Unidos, julio 18 (UPI).— El Presidente de la República Dominicana, Salvador Jorge Blanco, pidió hoy a sus colegas de 15 naciones del área del Caribe, no sólo estudiar los problemas de la región sino presentar soluciones y recomendar cursos de acción, en la jornada inaugural de una conferencia cumbre de los líderes de la zona.

Los altos representantes de las 15 naciones iniciaron formalmente hoy en esta ciudad las deliberaciones de una reunión de dos días, patrocinada por

la Universidad de Carolina del Sur con el objeto de delinear esfuerzos comunes ante la iniciativa de la Cuenca del Caribe (ICB), propuesta por el Presidente Ronald Reagan en febrero de 1982.

Reagan tiene previsto reunirse mañana aquí con los asistentes a la cumbre.

La conferencia está destinada también a conseguir una cooperación más estrecha dentro la región y con Estados Unidos.

Jorge Blanco tuvo a su cargo la apertura de la

—Favor pase a la página 30.

La Bolsa Baja Levemente

NUOVA YORK, julio 18 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York registró hoy pérdidas en lentas transacciones, poniendo fin a tres días de ganancias, mientras los inversionistas continuaban mostrando su nerviosismo debido a la robusta economía y a las altas tasas de interés.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,51 para cerrar en 87,25 y el precio promedio de la acción común bajó 17 centavos. Las bajas superaron a las alzas por 913 a 595 entre las 1.967 emisiones negociadas.

El volumen de la bolsa totalizó 76.640.000 acciones

—Favor pase a la página 38

E.U. Acusa a Sandinistas de Violar Promesa a OEA

WASHINGTON, julio 18 (UPI).— Un día después de otra ronda de negociaciones entre Estados Unidos y Nicaragua, el embajador estadounidense en la Organización de Estados Americanos criticó fuertemente al régimen sandinista acusándolo de no cumplir promesas hechas al organismo.

En vísperas del quinto aniversario del triunfo de la revolución sandinista, el representante estadounidense en la OEA William Middendorf, acusó al gobierno nicaragüense de violar promesas de la ori-

ginal Junta de Gobierno sandinista de garantizar derechos civiles, políticos y humanos, y elecciones libres.

El embajador nicaragüense ante la OEA Edgar Parrales, respondió que el discurso de su homólogo norteamericano representaba una violación de acuerdos internacionales prohibiendo la intervención en las relaciones internas de un país.

"Es una vergüenza que el pueblo de Nicaragua, tan esperanzado en que su situación mejoraría, ha visto su revolución traicionada por un grupo

de líderes que se han aliado con el comunismo internacional y cuya preocupación principal ha sido mantener en el poder y aún exportar el comunismo a sus vecinos", dijo Middendorf.

Las acusaciones de Middendorf fueron apoyadas por los embajadores representantes de El Salvador y Honduras. El primero, Oscar Castro Araujo, acusó al gobierno sandinista de "una verdadera intervención" en el mantenimiento de fuerzas guerrilleras que luchan contra el gobierno salvadoreño.

Duarte Satisfecho de su Visita a Alemania

BONN, julio 18 (AP).— El Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte dijo hoy que está "muy satisfecho" de su visita a este país, durante la cual firmó un acuerdo con el canceller Helmut Kohl que otorga a El Salvador una ayuda económica de 50.6 millones de marcos (18 millones de dólares).

En conferencia de prensa, Duarte dijo que estaba complacido y "lleno de una sensación de satisfacción" porque podía regresar a su país "y decirle a mi pueblo que las puertas se abrieron de par en par" y que encontró "una gran disposición" en Alemania Occidental para ayudar "a los pobres de El Salvador".

Duarte tiene previsto reunirse mañana con el Presidente Francois Mitterrand en París. Le acompañan el canceller salvadoreño José Eduardo Tenorio y el Jefe de Estado Mayor del ejército, coronel Adolfo Onecifero Blandon.

Duarte alterará su itinerario original para viajar a Bélgica, entrevistarse con la Primera Ministra Margaret Thatcher en Londres y encontrarse con el Primer Ministro portugués Mario Soares en Lisboa antes de regresar a El Salvador.

El mandatario dijo que no ha podido aceptar invitaciones que le hicieron los

—Favor pase a la página 30.



INAUGURAN CUMBRE. Columbia, E. U., julio 18 (UPI).— El Presidente Salvador Jorge Blanco, de República Dominicana se presenta a hablar durante la inauguración de la conferencia cumbre de mandatarios del Caribe, patrocinada por la Universidad de Carolina del Sur.